



Ta Mascotte



A mon Maître Matthieu!

Le mois de décembre fut toujours celui des émotions.
Je suis née le 31 en musique, pendant que tu festoyais avec tes amis,
mais officiellement je suis arrivée le 1er janvier 1996;
un vrai cadeau de nouvel an pour toi !

Ensuite tu t'es occupé de mon éducation et tu m'as fait découvrir
ma grande passion : la CHASSE.

Le 13 décembre 1997 quelle journée inoubliable pour nous deux,
malgré notre jeune âge, nous nous sommes illustrés à Rambouillet en
remportant brillamment notre titre de
Champion National du Concours St Hubert.

Nous avons grandi, trop souvent loin de l'autre, mais avec
mon second maître, nous avons aussi partagé de fabuleuses
aventures; il a même réussi à m'élever au titre de
Championne des fields trials d'automne.

Quelle fierté pour vous!

Je vous ai épatés, moi la petite Bretonne turbulente et
un peu difficile à dresser!

J'ai aussi joué mon rôle de mère en mettant au monde
de superbes chiots qui se sont distingués également :
je pense à mon grand Champion Patchouli et mon petit Undigo.
Mais hélas une méchante maladie m'a subitement terrassée.

J'ai bien essayé de lutter, mais c'était trop pénible.

Le 16 décembre 2008, j'ai rejoint le paradis des chiens.

Puisse y retrouver quelque gibier ?

Merci pour tout!